

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

## Boules : de la jeunesse au Challenge de la municipalité



*Beaucoup de jeunes ont participé.*

Samedi 16 septembre avait lieu le Challenge de la municipalité, concours de pétanque devenu traditionnel à la rentrée.

Il a tellement de succès que les élus organisateurs, Julien Bernou, Alexandra Foudon, Stéphane Malard et Marie-Christine Rivaux, ont dû limiter le nombre de terrains et donc de doublettes. Certains joueurs ont dû repartir une fois les 26 équipes inscrites. « Nous avons été obligés de limiter pour que les joueurs soient dans les meilleures conditions », a expliqué Alexandra Foudon. « Ce concours est attendu chaque année, tellement attendu qu'il y a eu une liste d'attente ! C'est l'événement de la rentrée, que nous partageons avec l'association Vivre à Saint-Maximin. »

Le soir, les gagnants étaient un père et son fils saint-maximinois, Samuel et Robin Thirion.